

Vorzeitige Rückzahlung – Bekanntmachung des Make-Whole Betrags

Fresenius SE & Co. KGaA

EUR 500.000.000 4,25% Schuldverschreibungen

ISIN XS2559580548

Am 15. September 2025 erklärte die Fresenius SE & Co. KGaA (die **Emittentin**) die vorzeitige Rückzahlung der EUR 500.000.000 4,25% Schuldverschreibungen, ISIN XS2559580548, begeben als Serie 16, Tranche 1 unter dem Debt Issuance Program der Emittentin (die **Schuldverschreibungen**), am 8. Oktober 2025 (der **Rückzahlungstag**) gemäß § 5 Absatz 6 der Emissionsbedingungen der Schuldverschreibungen (die **Emissionsbedingungen**). Die in den Emissionsbedingungen definierten Begriffe haben, soweit hierin verwendet, die gleiche Bedeutung.

Heute, am 30. September 2025, dem Rückzahlungs-Berechnungstag, gibt die Emittentin den Gläubigern der Schuldverschreibungen die folgenden von der Berechnungsstelle ermittelten Beträge bekannt:

- Der Make-Whole Betrag (ausschließlich aufgelaufener Zinsen) beträgt EUR 101.032,49 je Schuldverschreibung;
- Die bis zum Rückzahlungstag (ausschließlich) aufgelaufenen Zinsen betragen EUR 1.548,63 je Schuldverschreibung; und
- Im Ergebnis beträgt der Make-Whole Betrag (einschließlich aufgelaufener Zinsen), d.h. der Rückzahlungsbetrag der Schuldverschreibungen, EUR 102.581,12 je Schuldverschreibung.

Bad Homburg v.d.H., 30. September 2025

Fresenius SE & Co. KGaA
Else-Kröner-Str. 1
61352 Bad Homburg vor der Höhe
Deutschland

Early Redemption – Notice of Make-Whole Amount

Fresenius SE & Co. KGaA

EUR 500,000,000 4.25% Notes

ISIN XS2559580548

On September 15, 2025, Fresenius SE & Co. KGaA (the **Issuer**) announced the early redemption of the EUR 500,000,000 4.25% Notes, ISIN XS2559580548, issued as Series 16, Tranche 1 under the Issuer's Debt Issuance Program (the **Notes**), on October 8, 2025 (the **Redemption Date**) pursuant to § 5 paragraph 6 of the terms and conditions of the Notes (the **Terms and Conditions**). Expressions defined in the Terms and Conditions shall have the same meanings when used herein.

Today, September 30, 2025, being the Redemption Calculation Date, the Issuer notifies Holders of the Notes of the following determinations made by the Calculation Agent:

- The Make-Whole Amount (excluding accrued interest) is EUR 101,032.49 per Note;
- The amount of interest accrued to (but excluding) the Redemption Date is EUR 1,548.63 per Note; and
- As a result, the Make-Whole Amount (including accrued interest), being the redemption price for the Notes, is EUR 102,581.12 per Note.

Bad Homburg v.d.H., September 30, 2025

Fresenius SE & Co. KGaA
Else-Kröner-Str. 1
61352 Bad Homburg vor der Höhe
Germany